



PRESS RELEASE

MNC Securities Terus Gencar Kejar Target Galeri Investasi Hingga Akhir Tahun **Peresmian Galeri Investasi BEI – STIE Pariwisata Internasional, Jakarta**

[JAKARTA] Menyongsong akhir tahun 2016, PT. MNC Securities semakin gencar masuk ke kalangan akademisi melalui peresmian Galeri Investasi di berbagai Perguruan Tinggi. Setelah meresmikan Galeri Investasi BEI di Universitas Pendidikan Ganesha (UNDIKSHA) Singaraja, MNC Securities kembali meresmikan Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) di STIE Pariwisata Internasional (STEIN), Jakarta (09/12). Galeri Investasi STIE Pariwisata Internasional merupakan Galeri Investasi ke-34 MNC Securities, sekaligus merupakan point cabang ke-69 dari total keseluruhan cabang MNC Securities yang tersebar di seluruh Indonesia.

Acara peresmian tersebut dihadiri oleh:

- Bpk. Dr. Parlagutan Silitonga, MBA selaku Ketua Yayasan Lembaga Bina Pendidikan Pariwisata (YLBPP) STEIN
- Bpk. Bonifasius MH Nainggolan M.Si., M.M selaku Ketua STEIN
- Bpk. M. Arsyad, S.Sos., M.M selaku Direktur Akademi Pariwisata Indonesia (AKPINDO)
- Bpk. Mufti Nugroho, M.M., M.PAR selaku Wakil Direktur 1 AKPINDO
- Bpk. Salman Paludi, M.M selaku Ketua Prodi STEIN
- Ibu Meylani Tuti, M.M selaku Pembantu Ketua 1 STEIN
- Bpk. Bambang N.S, M.M selaku Pembantu Ketua 3 STEIN
- Bpk. Hariadi Hadisuwarno, Ph.D selaku Ketua Lembaga Penelitian & Pengabdian Masyarakat (LPPM) STEIN
- Bpk. Djoko Saptono selaku Peneliti Senior Bursa Efek Indonesia (BEI)
- Bpk. Kurnia Salim selaku Managing Director MNC Securities

Peresmian Galeri Investasi diharapkan menjadi pusat informasi dan edukasi Pasar Modal bagi dunia pendidikan di Indonesia, sehingga dapat meningkatkan pengetahuan pasar modal bagi seluruh civitas akademika serta bermanfaat bagi lingkungan sekitarnya.

Managing Director MNC Securities Kurnia Salim menyatakan bahwa perluasan jaringan ke kampus-kampus mendapatkan respon yang positif. “Selain mendukung pemerintah dalam meningkatkan literasi akan dunia pasar modal, secara tidak langsung MNC Securities juga turut mencerdaskan generasi muda penerus bangsa, di mana mereka bukan hanya mengenal tabungan seperti yang diajarkan sejak kecil, tetapi juga mengenal instrumen investasi lainnya, yang bahkan dapat memberikan keuntungan lebih besar dari menabung,” kata Kurnia. Pihaknya optimis target pembukaan 40 poin Galeri Investasi di tahun 2016 akan tercapai, beberapa di antaranya adalah di Surabaya dan Aceh pada akhir Desember 2016.

Pada kesempatan tersebut, juga diselenggarakan Seminar dengan tema “Kiat Berinvestasi di Pasar Modal” yang dibawakan oleh Bpk. Djoko Saptono selaku Peneliti Senior Bursa Efek Indonesia (BEI) & Bpk. Reha Mauren selaku Marketing Development Coordinator MNC Securities.

Kegiatan serupa juga dilakukan beberapa waktu lalu di Universitas Nusa Cendana, Kupang, di mana MNC Securities berhasil memecahkan rekor Museum Rekor Dunia – Indonesia (MURI) “Penciptaan Investor Saham Terbanyak dalam Satu Perguruan Tinggi” sebanyak 3.713 investor saham baru.

Tentang PT MNC Securities

PT MNC Securities adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Securities telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Securities memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Securities juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Seuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Securities membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik. Per Juni 2016, MNC Securities berada di Peringkat 13 dari 108 perusahaan sekuritas, dan merupakan perusahaan lokal peringkat kedua *based on value*. Terpilih sebagai *Tax Amnesty Official Gateway* dari total 19 perusahaan sekuritas yang ditunjuk oleh pemerintah. Juga ditunjuk sebagai satu dari enam perusahaan sekuritas selling agent Surat Berharga Negara (SBN). Kinerja keuangan MNC Securities juga tumbuh cemerlang, di mana nilai transaksi pada tahun 2016 per November 2016 bertumbuh sebesar 81% secara YoY dari tahun 2015. Dari sisi jaringan pemasaran, saat ini MNC Securities juga memiliki point of sales yang terbanyak di Indonesia

27 tahun terus dipercaya menjadi partner terbaik investasi Anda.

(MNC Securities - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Securities:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Securities

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 021 1500 899

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Fax : +62-21-39836867

HP : 0812.90.227.998